

# Kevelaer Bruderschaft Lommersum und Umgebung

gegründet 1731

## Kafarnaum damals und heute

Die Geschichte vom Gelähmten der von seinen Freunden durch das Dach zu Jesus gebracht wurde ist bekannt. Er befreit den Gelähmten von seiner seelischen Last, und der Mann kann aufstehen und wieder gehen. So wie die Freunde dem Gelähmten Hoffnung gaben, so wollen auch wir die Hoffnung mit unseren Füßen in die Welt tragen. Möchten auch wir nicht jemand an unserer Seite wissen, der mit uns geht auf all unseren Wegen durch eine Zeit, die uns manchmal schwierig und unvorstellbar erscheint.



Liebe Pilgerinnen und Pilger,  
ihr seid „**das Wichtigste**“ der Wallfahrt, ohne Euch „**läuft**“ nichts.

Mit traditionellen Gebetsformen, Gedanken, Meditationen und Musik sind wir unterwegs. Wir würden uns über eine Anmeldung zur diesjährigen Fußwallfahrt zur Trösterin der Betrübten nach Kevelaer freuen. Erstpilger bereichern jedes Jahr aufs Neue die Gemeinschaft der Pilgerinnen und Pilger. Das Beten mit den Füßen, die gemeinsamen Stunden unterwegs, die Begegnungen mit Mitmenschen sowie die Gottesdienste zeigen uns jedes Jahr, wie wichtig und wertvoll die Wallfahrtstage sein können.

Im Namen der Wallfahrtsleitung herzliche Einladung zur

## **Fußwallfahrt ab Sonntag, den 27. Juli 2025**

Die Teilnehmergebühr beträgt in diesem Jahr 40€, Schüler und Studenten ausgenommen.

## **Buswallfahrt am 30. Juli 2025**

Zur besseren Planung möchten wir wieder auf den Anmeldeschluss hinweisen.

**Anmeldungen für Fuß- und Buswallfahrt bitte bis zum 31. Mai 2025**

Haben Sie Fragen?

Georg Berekoven, Ottenheim 0175/4147076

Diakon Büllsbach, Weilerswist 0171/2087980

Frank Trippen, Elsig 02251/781103

Franz-Dieter Schmitz, Vernich 02254/6383